
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Administrativo do Instituto Municipal de 

Previdência de São Jose do Rio Pardo. Aos vinte e seis dias do mês de março do 

ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta minutos, na sede do Instituto 

Municipal de Previdência, localizado à Rua Tarquinio Cobra Olyntho, n°69, na Vila 

Pereira, nesta cidade de São José do Rio Pardo, reuniu-se ordinariamente o 

Conselho Administrativo, sob a presidência do Sr Mario Aparecido Gusmão, 

estando presentes os seguintes conselheiros: Dr. Alcides Tiezzi;  Alexandra 

Santurbano Esteves da Silva Passos; Ana Alice De Marque; Antonio Carlos Jardim; 

Carlos Henrique da Trindade; Cleonice Aparecida L. Callegari; Francisco Carlos de 

Oliveira; Hamilton Torres; Helio Escudero; Ionne Carla de Andrade Barros; Jorge 

Aureliano Sanches; Luiz Roberto de Oliveira; Lilian do Carmo Molfi de Lima; 

Marcelo Donizeti Primini;  Maria Cristina Silvério; Regina Marcia Braz Bocamino; 

Simone Maria de Resende Bueno;  Sonia Maria Vital Calsone; Velmor Baldassim e 

Wanderley Aparecido Fernandes. Havendo número legal de participantes, o 

senhor presidente declarou aberta a reunião, apresentando as condolências da 

instituição à Sr.ª Sonia Calsone, em virtude do falecimento de seu marido. 

Apresentando a pauta do dia, primeiramente, o senhor presidente colocou em 

análise os Balancetes de Janeiro e Fevereiro de 2018 das receitas e despesas. Os 

valores totais constantes deste resumo foram: RECEITAS: Janeiro - R$ 

5.266.505,66/ Fevereiro – R$ 3.446.797,48 – DESPESAS: Janeiro – R$ 

1.673.040,84/ Fevereiro -  R$ 1.980.202,01. TOTAL DOS SALDOS BANCÁRIOS: 

janeiro/2018:  R$ 198.309.368,27/ fevereiro/2018: 199.775.963,74. Colocado em 

votação, os Balancetes foram aprovados por unanimidade. Em seguida, foi feita a 

análise do Balanço Orçamentário, Financeiro e Patrimonial, com notas 

explicativas, do exercício de 2017. Os valores constantes nos balanço foram o 

seguintes: ORÇAMENTÁRIO: Receita (Prevista: R$ 43.808.000,00/ Arrecadada: R$ 

19.063.458,19/ Arrecadação a menor: R$ 24.744.541,81) -  Despesa (Prevista: R$ 

43.808.000,00/ Paga: R$ 21.847.068,66/ Economia de Dotação: 21.960.931,34/ 

Déficit: 2.783.610,47); FINANCEIRO: Saldo do exercício de 2017: R$ 

194.715.903,45/ Capitalização de recursos: R$ 15.565.390,81; PATRIMONIAL: 

Créditos a curto prazo: R$ 2.739.186,96/ Total do ativo: R$ 245.315.047,43/ Total 

do passivo: R$ 207.901.353,66/ Superávit patrimonial: R$ 37.413.693,77/ Valor 

total dos bens em 31/12/2017: R$ 29.448,61. Colocados em votação, o Balanço 

de 2017 foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, voltou-se ao assunto 

referente à análise das propostas imobiliárias, ofertadas pela Prefeitura 

Municipal. O servidor Fabiano teceu comentários sobre a questão e foi colocada, 

para deliberação dos conselheiros, a possibilidade de contratar 3 corretores, 

para avaliação dos 3 bens apresentados (Rodoviária/ Hípica/ terrenos no Jardim 

Aeroporto). A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. Finalizando, 

foi colocada a possibilidade de se fazer novas aplicações, conforme sugeridas 

pelo Comitê de Investimento do IMP, a saber: 1ª Sugestão – transferência de 



cerca de R$ 12.000.000,00 dos Bancos: Banco do Brasil e Caixa Federal, para o 

Banco Bradesco. Este valor corresponde a pagamentos de folha de pagamento e 

despesas administrativas do IMP. 2ª Sugestão – transferência de cerca de R$ 

34.000.000,00, do investimento no fundo BB Previdenciário IDK2 do Banco do 

Brasil para o Bradesco Fundo de Investimento Renda Fixa IDKA 2 que foi 

apresentado através de gráficos que a rentabilidade estava superior aos bancos 

comparados em prazo de 1 ano: Banco do Brasil com o Fundo BB Previdenciário 

Renda Fixa IDKA 2 Títulos Públicos com histórico de 11,22%; Caixa Econômica 

Federal com o Fundo Caixa Brasil IDKA 2 Títulos Públicos Renda Fixa com 

histórico de 11,22% e Banco Bradesco com fundo Bradesco Fundo de 

Investimento Renda Fixa IDKA 2 com histórico de 13,82%. Este valor refere-se a 

investimento do IMP. Cumpre lembrar que, de acordo com informações 

demonstradas pelo servidor Fabiano, o IDK2 do Banco Bradesco está com uma 

taxa de juros mais favorável que a do Banco do Brasil. Colocadas em deliberação 

as duas sugestões, a primeira foi aprovada por unanimidade e a segunda foi 

rejeitada, por maioria de votos dos senhores conselheiros. Nada mais havendo a 

tratar, o senhor presidente encerrou a reunião, agradecendo a presença de 

todos. Eu, Alexandra Santurbano Esteves da Silva Passos, lavrei a presente ata 

que, após lida e aprovada, vai assinada por mim e pelos demais conselheiros 

presentes. ________________________________________________   
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